



# Schulpost 01/2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die erste Etappe im zweiten Halbjahr ist bereits geschafft, die Frühjahrsferien liegen vor uns. Schauen Sie doch einmal in unseren aktuellen Newsletter oder auf die Homepage, dort erfahren Sie viel über Aktivitäten an unserer Schule. Heute möchte ich Ihnen nachstehend einige Organisationshinweise geben und auf Termine hinweisen.

## **Berlinprojekt**

Gerade stecken wir mittendrin im Berlinprojekt der 10. Klassen, das von Frau Brünjes, Frau Dunkelgod, Frau Krüger, Frau Steinmetz und Herrn Shahriari begleitet wird. Die Schülerinnen und Schüler besuchen Regierungsinstitutionen, sprechen mit Bundesabgeordneten oder sind in der Gedenkstätte Hohenschönhausen. Mir sind diese Projekte zur Demokratiestärkung in Schulen extrem wichtig, um Schülerinnen und Schüler frühzeitig für demokratische Werte und Prozesse zu sensibilisieren. Wir fördern auf diese Weise Verständnis für Vielfalt, Toleranz und Respekt gegenüber anderen Meinungen und tragen dazu bei, unsere demokratische Kultur zu sichern.

## **Podiumsdiskussion am Gymnasium Farmsen**

Am 21.04.2024 organisiert der Bürgerverein Farmsen-Berne eine Podiumsdiskussion am Gymnasium Farmsen zum Thema Bezirks- und Europawahlen im Juni 2024. Ich würde mich sehr freuen, wenn viele unserer politisch interessierten Schülerinnen und Schüler diese zum Anlass nehmen, sich mit dem Thema zu beschäftigen. Erst durch die Teilnahme an Wahlen trägt man dazu bei, dass demokratische Prozesse funktionieren und die Regierung von der Bevölkerung legitimiert wird oder auch dass extremistische Parteien und Ideologien eingedämmt werden. Das Wahlalter beträgt bei beiden Wahlen 16 Jahre, somit sind bereits unsere Zehntklässler angesprochen.

## **Musikreise**

Unsere Unter-, Mittel- und Oberstufenchöre sowie das Orchester sind inzwischen über 150 Schülerinnen und Schüler stark. Auf ihrer Musikreise vom 02. bis 05.04.24 bereiten sie sich auf die beiden Frühjahrskonzerte vor, die eine Woche später am 09. und 10.04.24 stattfinden werden, sowie auf das Unterstufen-Musical am 26.06.2024. Die Musikfachschaft und ich würden uns sehr freuen, wenn viele von Ihnen zu diesen Aufführungen kommen!

## **Stärken stärken**

Unser Jahrgang 8 hat die Möglichkeit, am Projekt „Stärken stärken“ teilzunehmen. Vom 02. – 05.04.24 wird jede Klasse einen Tag lang außerhalb der Schule von externen Experten angeleitet an ihren Kompetenzen arbeiten. Organisiert wird dieses Projekt von der Servicestelle Berufsorientierung. An den übrigen Tagen findet der Unterricht nach Plan statt.



### **Oberstufe – Abitur**

Unser Abiturjahrgang bewegt sich mit großen Schritten auf sein Abitur zu. Ab dem 11.04.24 sind die Schülerinnen und Schüler vom Unterricht freigestellt, um sich auf die Prüfungen ab dem 18.04.24 vorzubereiten.

### **Ganztageskonferenz**

Am 18.04.24 beschäftigt sich das Kollegium auf seiner Ganztageskonferenz mit dem Thema Werte und Normen. An diesem Tag findet daher kein Unterricht statt.

Falls Ihr Kind betreut werden muss, melden Sie es bitte aktiv bis zum 12.04.24 telefonisch im Schulbüro an (428 93 48-0).

### **Norwegenaustausch**

Eine S2-GyFa-Schülergruppe fährt vom 18. – 25.04.24 zum Gegenbesuch nach Norwegen. Die Kontaktaufnahme erfolgte auf Initiative einer norwegischen Schule, die Zusammenarbeit wird vom GyFa als Pilotprojekt gewertet. Der Fokus liegt auf Naturverbundenheit und Klimaschutzprojekten, die vor Ort besucht werden sollen.

### **Boys'/Girls' Day**

Der Boys'/Girls' Day findet in diesem Jahr am 25.04.24 statt. Er ist für unsere Achtklässler\*innen verbindlich. Jüngere Schülerinnen und Schüler sollten daran nur in Ausnahmefällen teilnehmen, da der Unterricht in den Klassen normal weitergehen wird. Die Klassenleitung muss über einen Antrag entscheiden.

### **Ausblick**

Der 10.05.24 ist als Brückentag ein Ferientag. Vom 13. bis 19.05.24 empfangen wir unsere Gastschülerinnen und -schüler aus Spanien, bevor dann am 20.05.24 die Maiferien beginnen. Dann ist es aber auch wieder Zeit für eine neue Schulpost!

Ich wünsche Ihnen und euch erholsame Frühjahrsferien!

Herzliche Grüße

Steffi Weisener